

硬式野球部

第100回全国高等学校野球選手権記念秋田大会 1回戦

平成30年7月14日（土）、全国高等学校野球選手権記念秋田大会1回戦、本校は連合チームとして十和田高校と対戦しました。

昨秋から男鹿海洋高校、能代西高校との三校による連合チームが結成され、この試合には三校がそろって全校応援を行いました。特に本校が時間をかけて練習した「ダイナミック琉球」は、練習の成果を十分に発揮し連合チームの攻撃を後押ししました。野球部の保護者の皆さんや地域の方々、応援ありがとうございました。



応援を引っ張った応援団



おそろいの青いTシャツで心一つに応援



右中間に二塁打を打つ湊大我（たいが）



4番の臼井健人が右翼前安打で湊を返す

本校は1回裏、いきなり2番の湊大我（たいが）が右中間へ二塁打。その湊を4番臼井健人がライト前ヒットでホームへ帰し、ニツ井高校の3年生二人がつないで先取点を取ったのは意義があり感動した場面でした。



1年生の小林輝（ひかる）も先発出場



応援をまとめた団長の佐藤京史郎（3年）



ベンチと一体となって応援



手の痛みを耐え太鼓をたたき続ける



他校の吹奏楽部をリード



さすが4番、ナイススイング



3校合わせて500人の大応援団



チャンスでどう動くか、岩谷監督



応援ありがとうございました



頑張った！頑張った！二高！